
Punto n. 5

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COMUNALE GIAMPAOLETTI MARCO DEL
GRUPPO  CONSILIARE  LEGA  SALVINI  PREMIER,  AD  OGGETTO:  VIA  MERCIAI  SITUAZIONE
MANTO STRADALE

Premesso che questa Amministrazione ha presentato un piano straordinario di asfaltature di strade e
marciapiedi per un importo di 2,7 milioni di euro accedendo ad un mutuo;

Che il  piano  presentato  riguardano  strade principali  con viabilità  molto  alta  e  verranno fatte  non
totalmente ma a pezzi, a secondo la decisione dell’area servizi tecnici;

Visto  che,  sempre  l’area  servizi  tecnici  dovranno  programmare  un  ordine  di  interventi  nelle  vie
secondarie;

Visto che questa via Merciai,  ha subito degli  interventi  di  piccola  manutenzione veloce senza un
risultato finale e che questa situazione è stata segnalata più volte dai cittadini, sia in questa legislatura
e anche nella precedente con il comitato di quartiere e anche con sopraluogo dell’Assessore Lenti;

Si richiede al Sindaco e la Giunta

Quali  provvedimenti  si  vuole  adottare  per  risolvere  la  problematica  del  manto  stradale  e  della
segnaletica mancante orizzontale.

Si allegano foto
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